

# Mit der Kamera unterwegs

*Jugendliche filmen die Dorfentwicklung*



*Das Filmprojekt-Team aus Oberveischede freut sich auf die Aufgabe für die Regionale 2013.*

*Foto: privat*

**Oberveischede/Helden.** Für ein Pilotprojekt für die Regionale 2013 wählte die Südwestfalen-Agentur Jugendgruppen aus Oberveischede, Helden und Störmede (Landkreis Soest) aus. Drei Jahre lang sollen sie das Geschehen im Dorf beobachten und Projekte, Initiativen und Aktionen mit der Video- bzw. Filmkamera begleiten. Der Film bzw. die Fotoausstellung soll im Präsentationsjahr 2013 gezeigt werden.

Ziel des Projektes ist, dass andere aus den Erfahrungen der Jugendlichen lernen. So sollen

die Projektmitglieder ihre Meinung zu Aktionen im Dorf abgeben und angeben, was gut und was schwierig ist und was man beim nächsten Mal besser machen könnte. Sie sollen hinterlegen, wie sie die Projekte wahrnehmen, was sie anspricht und was nicht, was sie zum Bleiben im Dorf bewegt und was sie zum Wegziehen verleitet.

Sie sollen selbst Projekte in ihrem Dorf starten, um so die Entwicklung mitzugestalten und das Dorf nach vorn zu bringen. Und schließlich sollen sie

entdecken, was die Dorfentwicklung zur Entwicklung der ganzen Region beitragen kann. Die Jugendlichen werden nach der Förderzusage aus Düsseldorf in Workshops und Coaching durch Experten der Uni Siegen und des WDR auf ihre Aufgabe vorbereitet.

Sie lernen, wie die Technik funktioniert, wie sie ein Konzept oder Drehbuch schreiben, wie sie einen Film dramaturgisch aufbauen, wie sie ihn schneiden und wie sie eine Fotoausstellung vorbereiten. mari